
Vor der Beschlussfassung über Einwendungen gegen die Niederschrift der öffentlichen 
Sitzung vom 31.01.2017 erbat Frau Feld-Wielpütz für die CDU-Fraktion, ergänzend zu 
den in der Sitzung seitens der Verwaltung bereits gemachten Angaben, noch eine 
schriftliche Zusammenstellung/Aufstellung der Finanzierung bzw. Kosten zu dem unter 
TOP 4 „Sachstand Sanierungsmanagement KlimaSIEDLUNG PLUS  Ìm Spichelsfeld´ 
und  `Berliner Siedlung´; Bericht der Verwaltung“ behandelten Thema – eine solche 
schriftliche Konkretisierung habe sie bisweilen für die Fraktionen vermisst. 
 
Herr Gleß sagte seitens der Verwaltung zu, dass man dieses prüfen und sodann 
veranlassen werde. 
 
 
Sodann nahm der Ausschuss die Niederschrift zur Kenntnis. Einwendungen wurden 
nicht erhoben. 
 


